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Депутаты фракции КПРФ в гордуме встретились с мэром Воронежа

  

Члены фракции компартии Константин Ашифин, Андрей Померанцев, Светлана Звягина
и Владимир Калинин поставили перед главой города Александром Гусевым комплекс
наболевших вопросов – темы экологии и строительной политики, наполнения казны
областного центра, переселения из аварийного жилья и капремонта, отсутствия
социальной инфраструктуры в районах новостроек.

  

Прежде всего, коммунисты требуют изменить несправедливые межбюджетные
отношения. Федеральное законодательство не соответствует тем вызовам, которые
стоят перед центрами регионов.

  

– Мы считаем, что в городском бюджете должно оставаться не менее половины
собираемых в городе налогов. Мы готовим письмо в Госдуму, чтобы Воронеж смог
участвовать в максимальном количестве различных федеральных программ, –
подчеркнул депутат К.Г. Ашифин.

  

Александр Гусев отметил, что бюджет достаточно напряженный, но всё-таки покрывает
решение первоочередных текущих проблем. Для реализации же крупных проектов
средств нет, поэтому инициатива коммунистов своевременна.

  

Также К.Г. Ашифин подчеркнул недопустимость продажи в частные руки предприятий
жизнеобеспечения, в частности, «Теплосети». Как показывает пример «Водоканала»,
частного владельца интересует только прибыль, а интересы горожан учитываются в
последнюю очередь.
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Депутат В.А. Калинин озвучил проблемы экологического профиля: прокладки
канализации на улицах частного сектора, реконструкции Левобережных очистных
сооружений (ЛОС).

  

Глава города признал, что инфраструктура объекта находится не в лучшем техническом
состоянии, но разработана по оздоровлению предприятия. Проблема – в недостаточном
для ее реализации объеме инвестиций. Также городские власти планируют к лету 2016
года отремонтировать приемные коллекторы у ВОГРЭСовского моста.

  

А.С. Померанцев поставил вопрос о недопустимости дальнейшего уничтожения
исторического центра путём застройки уродливыми высотками, о неприемлемости
существующей строительной политики. В.А. Калинин и С.А. Звягина подняли вопросы
строительства на территории парков «Танаис» и «Южный». Также
депутатов-коммунистов возмущает формальное проведение публичных слушаний, в
результате чего подобранные застройщиком лица обеспечивают принятие нужного ему
решения, а местные жители узнают об этом только после появления забора на
стройплощадке. Мэр согласился с необходимостью дальнейших консультаций с учётом
интересов жителей.

  

Как отметил руководитель фракции КПРФ К.Г. Ашифин, по итогам встречи достигнуты
конкретные решения: представители фракции войдут в общественный совет при
региональном фонде капремонта, а глава Воронежа встретится с инициативной группой
горожан, обеспокоенных строительством в парке «Танаис».

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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